
別紙様式１  学校評議員による会議実施報告書 

 

 

岐阜県立吉城高等学校  

             学 校 長  下平 貴昭 

学校住所  飛騨市古川町上気多 1987-2  電話 0577-73-4555 
 

１ 会議の名称  岐阜県立吉城高等学校評議員会（第１回） 

 

２ 会議の構成  評 議 員  井端 浩二   井端カメラ 

                              沼田 幸一   卒業生の保護者（欠席） 

                              村坂 壽紀   飛騨古川青年会議所理事長 

                              山川 美奈子  主婦 

                              吉野 弘子   吉城福祉会評議員 

（委員名は五十音順） 

               学  校  下平 貴昭   校長 

                           滝村 昌也   教頭 

                              西尾 陽子   事務長 

                           川上 斉    教務主任 

                              髙ノ山 裕一  生徒指導主事 

                              藤守 学    進路指導主事 

 

３ 会議の目的  学校運営等について地域住民や保護者から幅広く意見を聞き、地域社会から

の支援、協力を得て、開かれた特色ある学校づくりを推進する。 

 

４ 会議の開催  平成２７年６月２５日（木）8:00～10:00 吉城高等学校会議室 

                  評議員４人と学校６人が出席 

 

５ 会議の概要 
 

テーマ 吉城高等学校の現状と課題、今年度の取組について 

 
 

（校長から「吉高 地域キラメキプロジェクト」による地元との連携について説明した後、資料に

沿って教務部、生徒指導部、進路指導部から現状と課題、本年度の取組等を説明した。） 

 

意見１  授業の様子、「ひまわりプロジェクト」の活動などすばらしい実践が進行している。 

 

意見２  その中でなぜか吉城高校に対する風評があるが、真偽はどうか。 

 

学 校  根も葉もないうわさである。吉城高校の来年度の生徒募集はもちろんあるし、この先

も存在し続ける。評議員の皆様にもぜひうわさの否定をお願いしたい。 

 

意見３  登校する姿は、服装、挨拶などとても清々しい。 

 

意見４  坂道では残念ながら歩道からはみ出て車道に広がる姿が見られた。自分の命を守るこ

と、他人（運転手）を気遣う心を教えてやってほしい。 

 

意見５  吉城高校の活動は外から見えにくい。学校全体に元気がないような印象である。小さ

なことでもいいので新聞社など外部への広報を活発にするとよい。 



 

意見６  昨年度より雰囲気が明るくなってきた。英語の先生の発音はとてもきれいで、高度な

授業が展開されている。 

 

意見７  学校ウェブサイトの作成に自由な発想で生徒が関われるとよい。 

 

意見８  尐子化で規模が小さくなっても吉城高校はなくてはならない。地元に帰ってたくさん

子どもを産んで活気ある地元を作ってほしい。 

 

学 校  ボランティア活動を中心に組織的に地域との連携を図っている。高校生活が充実した

ものになるならば、卒業後も必ず生徒は地元を意識し、貢献してくれる。 

 

意見９  授業や進路指導、生徒指導など教員のきめ細かい指導に感心している。吉城高校は生

徒が安心して学べる場であることを小さな子を持つ親へ宣伝すべきである。 

 

意見 10  公務員試験の合格で吉城高校ほどの実績がある学校は飛騨にない。一点にしぼって繰

り返しＰＲするとよい。 

 

意見 11  古川、河合、宮川地区で見ていただいている「吉高ニュース」を神岡町内にも配布で

きるとよい。 

 

意見 12  柏葉祭（文化祭）のレベルは高い。一般公開はないのか。 

 

学 校  完全な公開ではないが、和光園や卒業生、保護者の方々には公開している。地元には

ぜひ中身を知っていただきたい。 
 
６ 会議のまとめ 
 

     本校の現状と課題、現在の取組を十分に理解していただけた。その上で、特に広報活
動について適切な御助言をいただいた。ぜひとも、今後に生かしたい。 


